

COUP DE POUCE



LE JOURNAL D'INFORMATION DE L'ASBL E.B.S. (ÉCOLES DE BROUSSE AU SÉNÉGAL) N° 33

BIENTÔT 25 ANS...

A la demande de beaucoup d'entre vous, nous sommes heureux de vous adresser ce nouvel exemplaire de notre journal **Coup de Pouce** que nous avons un peu oublié au profit d'une formule appelée **Newsletter** que nous envoyons par courriel, mais qui ne sera pas abandonnée pour autant.

Bien sûr, comme partout dans le monde, le COVID nous a compliqué la vie. A ce problème se sont ajoutées les inondations catastrophiques de juillet dans nos contrées. Face à ces drames inédits, plus rien ne sera plus jamais comme avant, nous en sommes bien conscients et nous ne pouvons oublier tous ceux - ils sont nombreux - qui ont eu à en subir les conséquences dramatiques.

Il est normal que nous soyons marqués par ces catastrophes inattendues, mais la vie doit continuer avec l'espoir qu'elles débouchent sur des changements positifs que ce soit par une attention accrue de nos dirigeants, mais aussi, et plus encore, par nos comportements individuels et collectifs face aux vicissitudes de

l'existence. Notre confort matériel nous fait oublier trop souvent que la vie sur terre ne tient qu'à un fil, comme le savent si bien nous amis du Sud.

Ceux-ci s'étonnent rarement des coups du sort, toujours prêts à y faire face et à les subir, car ils connaissent mieux que nous le sens du mot "fragilité".

Plutôt que ressasser ces problèmes, nous devons regarder vers l'avenir, tout en mettant en exergue les actions de solidarité fort nombreuses, qui démontrent qu'il existe bien chez nous beaucoup de bonnes volontés et d'attentions aux autres.

Dans cet esprit, ce que les membres de notre Association EBS font depuis près de 25 ans ne peut être oublié, car dans les pays du Sud, le COVID n'a pas aidé à résoudre les autres difficultés ; il les a seulement occultées et il est temps de se remettre au travail.

Michel Grégoire, président

